



# LA MEJOR ELECCIÓN

Referencia bíblica: Daniel 6



## ★ OBJETIVO

Enseñarle al niño que nuestra mejor opción siempre será Jesús.

## ★ RECURSOS DE ESCENARIO

Títeres para representar: El rey Darío, Daniel, Ángel y 2 leones.

## ★ INTRODUCCIÓN

¿Sabías que desde una edad temprana tendrás que tomar decisiones, y que pueden llevarte al camino del bien o del mal?

## ★ HISTORIA

El rey Darío eligió a 120 príncipes para que le ayudaran a gobernar las provincias de su reino. Y para coordinar el trabajo de estos príncipes, eligió a tres presidentes muy inteligentes y fieles.

Uno de estos presidentes era el que más se destacaba, se llamaba Daniel, un hombre de corazón puro, obediente y que amaba a Dios. El mayor problema era que entre estos príncipes elegidos por el rey Darío, algunos tenían mal corazón, y observaban a Daniel que tenía un espíritu excelente. Creían que Daniel no era bueno, y querían encontrarle algún defecto. Como no pudieron encontrar ninguna falla con Daniel, planearon una trampa y convencieron al rey para que firmara un decreto que decía que nadie podía orar a ningún dios durante un mes, solo podían hacerle pedidos al rey. ¡Oh! Daniel se enteró del decreto, que le impediría orar a Dios, se molestó, porque sabía quién era realmente el único que podía ser adorado y al que se podía orar: nuestro Dios, el Rey del Universo. Y Daniel tomó una decisión. No dejaré de adorar al Dios verdadero, nunca adoraré a otra persona.

## Versículo de la Biblia

Entonces el rey les ordenó que trajeran a Daniel, y lo echaron en el foso de los leones. Y el rey había hablado, y le dijo a Daniel: Tu Dios, a quien sirves, él te libraré. Daniel 6:16

Daniel siguió con su costumbre: se arrodillaba para orar tres veces al día. También se arrodillaba siempre junto a la ventana, donde estaba la tierra de Israel, recordando el lugar donde el pueblo de Israel había construido un templo para Dios.

Uno de los hombres malvados vio a Daniel orando, así que reunió a sus amigos malvados y corrieron a contarle al rey.

- Rey, dijiste que quien no orara solo a ti, desobedeciendo el decreto, debía ser arrojado al foso de los leones. Daniel está orando al Dios de Israel, ha desobedecido y necesita ser arrojado al foso de los leones.

¡Qué tristeza! El rey le tenía mucho cariño a Daniel, la palabra del rey no podía retroceder... Entonces, con mucha tristeza en su corazón, el rey pidió que pusieran a Daniel dentro del foso donde los leones estaban muy hambrientos.

Pero Daniel oró a nuestro Dios, pidió protección, oró y no tuvo miedo porque sabía que Dios nunca nos abandona.

Al día siguiente, muy de mañana, el rey fue al lugar donde estaba Daniel y lo llamó... ¡Danieeeeeel!

